

## Changement à la tête d'IESF Lyon-RA : Nouveau délégué Général

IESF Lyon-RA a le plaisir d'annoncer l'arrivée de **Pascal BERNARD** à la fonction de **Délégué Général**, à compter du 1<sup>er</sup> octobre 2024.

Pascal prend le relais de Alain PETITJEAN, qui a terminé sa mission le 30 juin dernier. Après presque deux ans à nos côtés, Alain a laissé une empreinte significative au sein de l'association, contribuant activement à son évolution, dans l'animation des équipes, la communication et l'organisation des activités de Promotion des Métiers des Ingénieurs et Scientifiques. Grâce à son engagement, l'association a renforcé sa visibilité et son influence dans le paysage de l'ingénierie. Nous tenons à le remercier chaleureusement pour son investissement au cours des mois écoulés. Alain ne s'éloigne toutefois pas IESF Lyon-RA puisqu'il restera impliqué en tant que vice-président en charge de l'activité PMIS.

Diplômé de l'ENSTA, Pascal BERNARD a travaillé pendant 35 ans à la SNCF, essentiellement dans le numérique et les services de cybersécurité. Il intègre l'association dans le cadre du dispositif de mécénat de compétences mis en place par la SNCF.

Ses missions se concentreront sur l'organisation et le soutien à l'ensemble des activités d'IESF Lyon-RA, et notamment sur les volets relatifs à promotion de la culture scientifique et à l'événementiel. Nous sommes persuadés qu'il continuera efficacement à impulser la dynamique de l'association.

Nous souhaitons à Pascal la bienvenue et beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions.